

# Die Auszeichnung der Goldenen Unke

Wettbewerb für innovative, naturnahe und naturschonende Projekte



Innovationen im Naturschutz am Bau zu identifizieren und hervorzuheben ist das große Ziel dieser Auszeichnung. Der Wettbewerb wird dazu beitragen, gut gelungene Umsetzungen in der Branche zu würdigen. Der Wettbewerb soll Firmen, Gemeinden, Privatpersonen und Städte dazu motivieren, Projekte naturnaher und -schonender umzusetzen und gelungene Projekte vor den Vorhang holen.

## EINREICHUNGEN IN DREI KATEGORIEN MÖGLICH

Die erste Kategorie ist für **öffentliche Umsetzung** von Biodiversitäts-Maßnahmen z. B. von **Gemeinden und Städten**. In dieser Kategorie können öffentliche Institutionen ihre umgesetzten biodiversitätsfördernde Maßnahmen einreichen.

Die zweite Kategorie richtet sich an private Personen, die bei Neugestaltungen von Ihren **privaten Gärten** neue Lebensräume geschaffen haben. Diese Kategorie fokussiert sich auf die Umsetzung und Gestaltung von Maßnahmen, im privaten Raum.

Die dritte Kategorie zielt auf **Betriebe** ab, die im Rahmen von Bauvorhaben neue Lebensräume schaffen. Falls für die Bauvorhaben Baubescheide vorliegen, müssen die umgesetzten Maßnahmen über die bloße Erfüllung der Auflagen des Bescheids hinausgehen.

- Einreichungen sind bis zum 30. Juni 2024 möglich.

- Die Preisverleihung findet im Winter 2024 statt.

Nähere Informationen befinden sich unter: <http://fh-kaernten.at/gunk>  
Bei Fragen können Sie sich an die Projektleitung Elisabeth Wiegele wenden.  
E-Mail: [e.wiegele@fh-kaernten.at](mailto:e.wiegele@fh-kaernten.at)

